
Technical Information Metal Bellow Couplings

Kunde: 	 Hersteller von Lineareinheiten
Einsatzgebiet: 	 Direktantrieb gelagerter Hohlwellen

Die Aufgabenstellung:
Die bisherige Konstruktionsweise unter Verwendung von Metall­
balgkupplungen als Verbindungselement erforderte erweiterten 
Bauraum in Form einer Montageglocke. Bei Verzicht auf ausglei­
chende Kupplungselemente und Montage mittels einer Spannsatz­
verbindung führen axiale Versätze (Wärmeentwicklung) sowie ra­
diale Wellenversätze zu verstärkter Lagerbelastung und somit  zu 
Lagerschäden.

Die GERWAH-Lösung:
Durch die Kombination einer Spannsatzverbindung mit einer Wel­
lenkupplung wird die platzsparende Montage des Motors direkt an 
die Hohlwelle ermöglicht. Ein Metallbalg gleicht radiale wie axiale 
Versätze aus. Durch die direkte Verbindung von Motorwelle und 
gelagerter Hohlwelle entfallen zahlreiche Bauteile und die damit 
verbundenen Versatzquellen. Der Einbau der Kupplung ist mit mi­
nimalem Zeitaufwand möglich, da die Kupplung vormontiert ein­
gebracht wird. Durch Optimierung der Verspannposition wird eine 
Entlastung der Kugellager erreicht.

Einsatzgebiete:

	 Automationsindustrie

	 Lineareinheiten

	 Anbaugetriebe

	 Fördertechnik

	 Robotik

Vorabinfo · Preview

Spielfreie Ausgleichskupplung 
Baureihe ICL

Customer: 	 Linear units manufacturer
Field of application: 	 Direct drive of mounted hollow shafts

Task:
The previous construction using metal bellow couplings as a 
connecting element required an extendend installation space in 
the shape of a mounting dome. By setting aside compensating 
coupling elements and assembly by using a locking assembly con-
nection axial misalignments (heat development) and radial shaft 
misalignments cause increased bearing load and therefore bearing 
damages.

The GERWAH solution:
The combination of a locking assembly connection with a shaft 
coupling allows the space saving assembly of the drive directly at 
the hollow shaft. A metal bellow balances radial and axial misa-
lignments and reduces the bearing load.  Numerous components 
and their related misalignment sources can be dropped due to the 
direct connection of the drive shaft and the supported hollow shaft.
The installation of the coupling is possible with a minimal expen-
diture of time as it is mounted pre-assembled. Optimizing the initial 
load position relieves the ball bearings.

Further fields of application:

	 Automation industry

	 Linear units

	 Attachment drives

	 Materials handling technology

	 Robotics

Backlash free compensating coupling
Series ICL 
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Alle technischen Daten und Hinweise sind unverbindlich. Rechts­
ansprüche können daraus nicht abgeleitet werden. Der Anwender 
ist grundsätzlich verpflichtet zu prüfen, ob die dargestellten Produkte 
seinen Anforderungen genügen. Änderungen, die dem technischen 
Fortschritt dienen, behalten wir uns jederzeit vor. Mit Erscheinen 
dieses Kataloges werden alle älteren Prospekte und Fragebögen zu 
den gezeigten Produkten ungültig.

Weitere technische Hinweise befinden sich im  
jeweiligen Katalog.

Check out the respective catalogue for further  
technical details

All technical details and information is non-binding and cannot be 
used as a basis for legal claims. The user is obligated to determine 
whether the represented products meet his requirements. We re-
serve the right at all times to carry out modifications in the interests 
of technical progress. Upon the issue of this catalogue all previous 
brochures and questionnaires on the products displayed are no  
longer valid.
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